

Ofensiva Política y Guerrillera Contra el Gobierno en Argentina

El Peronismo Disidente Lanza su Nuevo Partido, Mientras hay Crisis en el Frente Oficialista.—Múltiples Ataques Insurgentes en Todo el País

(PL y AP)

BUENOS AIRES, 8 de mar.

zo.—El dirigente peronista Alberto Martínez Baca anunció que el martes próximo se informará de la creación de un nuevo partido, en el que tendrán cabida todos los peronistas, "no importa las posiciones asumidas antes".

Martínez Baca fue electo gobernador de la importante provincia de Mendoza (mil cien kilómetros al oeste de aquí) y destituido como consecuencia de las presiones del sector derechista del justicialismo.

Junto con otros líderes políticos peronistas en la misma situación, de sindicalistas y miembros de la Juventud Peronista, el ex gobernador tomó parte, el domingo pasado, en un congreso que determinó la creación de un nuevo partido.

CRISIS EN EL FREJULI

Entre tanto, una crisis de importancia se ha planteado dentro de uno de los partidos aliados del oficialismo en el seno del Frente Justicialista de Liberación (FREJULI), al decidir desvincularse de éste la organización provincial de un distrito donde habrá elecciones el próximo mes.

En Misiones —donde se realizarán comicios locales el 13 de abril— el comité provincial del Movimiento de Integración y Desarrollo (MID) rompió con el FREJULI y presentó candidatos propios.

Las autoridades nacionales del MID, encabezadas por el ex presidente Arturo Frondizi, intervinieron inmediatamente al comité de Misiones y ratificaron su adhesión al FREJULI.

No obstante, pudo confirmarse que crece el malestar del MID con la política económica gubernamental y con la marcha general de la administración de la presidente Isabel Martínez.

OFENSIVA GUERRILLERA

Por otro lado, un edificio policial en la ciudad de La Plata, fue dañado por desconocidos que arrojaron explosivos y balearon su estructura horas después de ser muertos dos policías en Buenos Aires.

Los atentados, perpetrados por insurgentes que no se identificaron, se sumaron a los episodios de violencia que este año han cobrado en la Argentina unas 60 vidas.

El ataque guerrillero de hoy fue contra la delegación de la Policía Federal en La Plata, 50 kilómetros al sur de la capital.

La policía dijo que estallaron explosivos en un costado del edificio, en el centro de La Plata. Añadió que tras las explosiones se efectuaron disparos de armas de fuego contra el local.

Los atacantes, según se informó, escaparon en varios automóviles.

No se informó de bajas.

Los dos ataques a puestos policiales se produjeron tras una jornada de hechos de violencia en distintos puntos del país.

Ayer, en Berazategui, provincia de Buenos Aires, un comando "montonero" (guerrilleros peronistas) copó e incendió una planta de cristalería que mantiene conflictos con sus obreros.

En Vicente López, en las afueras de Buenos Aires, un grupo no identificado disparó con ametralladoras, desde un automóvil en marcha, contra una sucursal del Banco de Tokio.

En la provincia de Santa Fe, estallaron tres bombas frente a domicilios de concejales (ediles) del partido oficialista.

En Córdoba, a 775 kilómetros de esta capital, fue atacada a tiros la casa de Juan Manuel Lencioni, miembro de la secretaría privada del interventor (gobernador designado) Raúl Lacabanne.

Antenoche, un grupo con armas automáticas ultimó en la ciudad de Rosario, a 360 kilómetros de Buenos Aires, al médico policial Jorge Raúl Capitanelli.